

## Firma Sedesol cinco convenios en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre

FOTO: OMAR FLORES

### ■ Brindarán apoyo y respaldo en materia de salud y nutrición

POR ABIGAIL CRUZ

**C**on el fin de ratificar el compromiso que el Gobierno federal tiene en torno a la Cruzada Nacional contra el Hambre, la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) firmó cinco convenios con organismos de la sociedad civil, instituciones e institutos. El objetivo es que brinden apoyo y respaldo en materia de salud y nutrición, para dotar de comida nutritiva a mexicanos en pobreza alimentaria.

En las instalaciones de la Secretaría de Desarrollo Social y acompañada de funcionarios de esas dependencia como Ernesto Nemer Álvarez, Juan Carlos Lastiri Quiroz, María Angélica Luna

Parra, Héctor Velasco Monroy, José Manuel Coello Trejo, y Araceli Escalante Jasso, entre otros, la titular de Sedesol, Rosario Robles destacó que con esos convenios se reforzarán y ampliarán las acciones para llevar el control de peso y de talla de los beneficiarios de la Tarjeta Sin Hambre.

De esa manera informó se pondrá de inmediato, una serie de mejoras que “nos permitan que este programa tan importante que es la Tarjeta Sin Hambre, sirva no sólo para alimentar, sino también para nutrir de manera adecuada a las familias, y en particular a las niñas y los niños”, afirmó.

Durante la firma del convenio con la Asociación Mexicana de Bancos de Alimentos, los Institutos Nacionales de Salud Pública, el de Nutrición Salvador Zubirán, y las organizaciones de la sociedad civil, Oxfam México, y Un Kilo de Ayuda, Robles Berlanga dijo que estos organismos tan serios que están dedicados a la nutrición y a la salud ayudarán a mejorar sus programas, aunque resaltó que estos convenios los han venido trabajando de tiempo atrás pero en proyectos pilotos y que hoy se hacen de manera oficial y extensivos.

“Estos convenios los podremos ir replicando y llevándolos a otros municipios del país, espe-

cialmente en estados como Oaxaca, Guerrero, Chiapas y Veracruz, Estado de México, donde en unos se toman algunas medidas y en algunos estados otras, como es el caso de 5 mil niños que se hizo en convenio con un Kilo de Ayuda y que en el caso de Oxfam son 13 estados”.

Por su lado, el director ejecutivo de Oxfam México, Carlos Zarco, comentó que se trata de sumar esfuerzos entre el Gobierno, la sociedad y la iniciativa privada, para lo cual se pondrán en marcha proyectos de coinversión en la pobla-

ción con más pobreza alimentaria de los estados de Chiapas, Guerrero y Oaxaca. Agregó que para fortalecer esta alianza, convocarán otros recursos privados, “queremos desafiar, en el mejor sentido, al sector privado del país, para que sea parte activa en estos procesos, ya lo es en muchos sentidos, pero en esta idea de focalizar en la lucha contra la desigualdad nos parece clave”.

Por su lado, el presidente de Un Kilo de Ayuda, José Ignacio Ávalos, comentó que se pretende, no sólo garantizar el alimento a esas personas, sino que éste sea de alta calidad nutricional, además de implementar acciones que permitan el empoderamiento en nutrición de las madres de familia.

FOTO: OMAR FLORES



» CON LOS convenios firmados por Sedesol se reforzarán y ampliarán las acciones para llevar el control de peso y de talla de los beneficiarios de la Tarjeta Sin Hambre.

